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GO TO RUN県政報告

2014年　明けましておめでとうございます。
ご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのことと
思います。また今年こそ色々な意味で少しでも
良い年にと願ったのではないでしょうか？
新年を迎え慌ただしく正月を終えてみると、色
々な会場で「牛肉」をもらったか？の質問攻め
にあいまた連日のように新聞もそのニュースで
す。私は頂いてはおりませんがもらった、もら
わない云々より、失職した場合5億円近くかか
るやり直し選挙です。それを福祉に使ったとすれば助かる人が大勢いるのに
もったいなくて仕方ありません。
ちなみに昨年暮れの市川三郷町と都留市の県議会選挙に約4,500万円の補正
予算を出しています。本当にもったいない話です。
また、東京都知事選は50億円!!50億円かかるそうです。その時政党あげて
推薦していたのに何の反省もなく次の人を推薦をするとか!!
佐川急便から借り入れ1億円!!以来静かに陶芸家として活動していた人が、ほ
とぼりが冷めたかのように出馬表明でビックリ。またそれを全面応援する人
は歌舞伎やオペラ・ゴルフと総理時代から浮世離れしていた人。
いずれにしても皆で勝ち取った2020年東京オリンピックもあります。是非
東京から日本をリードしてくれるような人が誕生してもらいたいたいと思い
ます。何はともあれ私は山梨の県政発展の為、是々非々の立場をしっかり守
り、今年も頑張ります。皆様にとってこの一年が素晴らしい年でありますよう
心からお祈り申しあげます。

走り抜けろ!!
山梨県議会議員

土橋　とおる

活気ある山梨!!
住みやすい街づくり!!

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
 ・ 十一屋コレクション開催（県立美術館）

Ｈ25/4信玄公まつり武田太郎義信隊 母校同窓会樽割　　　
酒折駅にて明るい社会をつくる
キャンペーン

市町村争奪ソフトボール大会
にて甲府市が30年ぶりに優勝
!!市長に報告！実は主力メン

バーは私が顧問のD,Bバッツ
というチームです。
Ｈ25/8山形で開催の全国大会
第３位という成績でした。

北海道小樽支援学校マネキンを使った介護施設の勉強

農政産業観光委員会　　　　　「農産物の鳥獣被害対策について」
６月２日武田神社の近くにイノシシが５頭出没し住民が追いかけて仕留めたとの話をききさっそく委員会に報告しま
した。農作物はもちろんですが、民家がたくさんあったり、子供達に危害を加えたりしたら一大事です。現地調査し
電棚もみました。県は農政の事は市に任せているとの対応でどこの所管かはっきりしないのならと、県と市の両方に
　　　　　　　　　　　　　　　　　　立ち会っていただき実態をみてもらいました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　山梨県全体の大きな課題となっており、県下４地域、各農林部署ごとに森林環境部
　　　　　　　　　　　　　　　　　　と連携する中で、地域野生鳥獣被害対策連絡協議会を設け情報交換し、地域一体
　　　　　　　　　　　　　　　　　　となって防除に取り組める体制を作っております。せっかく作った作物が食べられてし
　　　　　　　　　　　　　　　　　　まい生産意欲の減退が一番せつなくまた、恐ろしいです。地域に寄り添い生産意欲が
　　　　　　　　　　　　　　　　　　喚起する対策に取組んでもらっております。

　　　　　　　　平成25年６月１４日　　
　　　　　　　　定例会会議録より簡略報告　　

議員による森林づくり
ヒノキの苗木植樹

→ここ

薬物絶対ダメ・ゼッタイ運動

Ｈ25.8/2～11日ブラジル連邦共和国友好訪問

　山梨県人会創立６０周年記念式典出席

・ミナス州政府より記念品授与・移住して亡くなられた方の共同墓地、慰霊の塔にて献花

優勝報告

招待を受け県より派遣され参加！
１０年ぶりの参加です。

・知事よりの感謝状授与

報
告

行ってきました!!花みずき小旅行
9月29日女性部企画鎌倉の旅！定員80名のところ84名のご参加を
頂き楽しく行ってきました。ご協力頂いた皆様ありがとうござました。
残念ながら都合の悪かった方は是非来年ご一緒してください。

活
動
 

・小学校の修学旅行
以来　？十年ぶりと
いう方も沢山いました
私もその1人ですが
その時に比べ小さく
感じました。自分が大
きくなったからですね

鎌倉プリンスにて豪華ランチ
をいただきました。（*^_^*）

鶴岡八幡宮

・これは視察ではなく代表で
派遣され行ってまいりました。

江の島をバックでナイススポット
な場所ですが電線が多過ぎ～

第6回グラウンドゴルフ大会は初の雨天中止となりとても残念
でした！雨の中準備や片付け等ご協力ありがとうございました。

政治家を目指した初心

これからも邁進してまいります。


